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[GABRIEL SUAZO, NUEVO REFUERZO DE SEVILLA:] 

“Sevilla siempre está en 
Europa y quiero jugar 
en esas instancias” 
El chileno habló de su fichaje por el equipo, prometió “entrega y actitud” y 
además fue alabado por Iván Zamorano, que destacó sus dotes de liderazgo. 
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lateral chileno Gabriel 

E: dio ayer su pri- 
nera entrevista a los 

medios oficiales del Sevilla, 
su nuevo club con el que fir- 
mó por tres años, hasta 
2028. “Cuando me comen- 

taronla opción devenir a Se- 
villa no había otra opción 
queunsí”, dijoel selecciona- 
do chileno, que además 
quierevolver aubicaral con- 
juntoandaluz en competen- 
cias internacionales. 

“Sé que es un club muy 
importantenosolo español, 

sino que europeo, quesiem- 
pre compite en Europa Lea- 
gue o Champions League y 
quierocompetir en esas ins- 
tancias”, aseguró, agregan- 
doque “estoy convencidode 
que el equipo que seva a ir 
formando poco apoco pode- 
mos volver a llevar a Sevilla 

asas instancias”. 
Entanto, el exdelantero 

chileno Iván Zamorano en- 
salzó el fichaje desucompa- 
triota por el club, y señaló 
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que “sercapitán de un equi- 
po tan grande y popular co- 
mo Colo Colo te hace mol- 
dear ese alma de líder que 
también se vio en Francia”. 

Zamorano, quien militó 
en el Sevilla entre 1990 y 
1992, antes de firmar por el 
Real Madrid, destacó las vir- 
tudes de Suazo en los me- 
dios del conjunto y dijo que 
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“tiene experiencia en Euro- 
pa y las condiciones necesa- 
rias para ser un gran lateral 
izquierdo, con técnica para 
sacar el balón jugado y velo- 
cidad para el ida y vuelta”. 

“El Sevilla ha comprado 
aun gran jugador; con garra 
impetuy corazón”, subrayó 
el delantero central chileno, 
quien terminó su larga ca- 

rrera en 2003 en Colo Colo 

tras militar en el Interde Mi- 
lán (1996-2000) y en el Amé- 
rica de México en la tempo- 
rada 2001-2002. 

“Desde que creció y fue 
capitán en Colo Colo ha de- 
mostrado manejar muy 
bien el tema del liderazgo. 
Ser capitán de un equipo tan 
grandey popular como Colo 
Colo te hace moldear ese al- 

ma de líder que también se 
vio en Francia, pues allí ha- 
cía las arengas antes de los 
partidos. Lo demostrará 
también en Sevilla”, abundó 
Zamorano sobrelas virtudes 
de Suazo. 

El deportista de 27 años 
respondió a los dichos de 

*'Bam-Bam' con una cuota 

de humor: “No sé si podré 

marcar tantos goles como 
él... pero quiero dejar huella 
enel Sevilla. Voy a intentar 
transmitir en la cancha que 
vengo a ayudar”. Y del nue 
vo técnico Matías Almeyda, 
apuntó que “de la mano de 
él podemos conseguir cosas 
importantes. Meencantacó- 
moviveel fútbol”.O 

  

UC no descarta en seguir en el Santa Laura 
COMUNICACIONES CRUZADOS 

Ayer se hizo una nueva visi- 
tainspectivaal Claro Arena, 
el remodelado estadio de la 
Universidad Católica, que 
contó con la presencia del 
ministro de Vivienda y Ur- 
banismo, Carlos Montes; la 
seremi metropolitana del 
Minvu, Carolina Casanova, y 
también el director del Ser- 
viu Metropolitano, Roberto 
Acosta. 

En ese sentido, Juan Ta- 
gle, presidente de Cruzados, 
aseguróque todavía esperan 
cumplir los plazos para po- 
derreinaugurar el recintoel 
27 dejulio ante Coquimbo 
Unido, pero sabe que no de- 

VARIAS AUTORIDADES VISITARON AYER EL CLARO ARENA, 

pende de ellos. 
“Por supuesto, tenemos 

queterminar la cancha, que 
esperamos que este fin de 
semana ya esté operativa. 
Esperamos tener que poder 
cumplir con todo eso y a la 
brevedad. Nosotros hemos 
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puesto una fecha que era fin 
demes. Tenemos quevercó- 
mo eso va aser posible, por- 
que obviamente debemos 
cumplir con lo que corres- 
ponde para queel estadio es- 
té operativo”, recalcó. 

En cualquier caso, si el 

estadio no está disponible 
para esa fecha, aseguró que 
prefieren mantener la loca- 
lía en el Santa Laura de la 
Unión Española como hasi- 
doen.elúltimo tiempo. 

“Hemos jugadoen Santa 
Laura y si no jugamos acá, 
esperamos seguir jugando 
allá. Siempre Santa Laura ha 
estado dispuesto para noso- 
tros, la gente nos ha estado 
acompañando, así que esa 
sería, sin duda, la otra op- 
ción”, recalcó Tagle. 

Además, apuntó que se- 
guirán dialogando con los 
vecinos del sector por las 
quejas sobre la obra. O 
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CINCO JUGADORES SE SUMARON ATRABAJO DE PRETEMPORADA 
DEL REAL BETIS. 

Pellegrini sumó a Isco, Lo Celso y a su último 
fichaje para la pretemporada en Portugal 

6 1sco Alarcón, Ricardo Ro- 
dríguez, Juan Camilo 'Cu- 
cho' Hernández y Giovani 
LoCelsose incorporaron 
ayerallos trabajos del Real 
Betisde Manuel Pellegrini 
junto aRodrigo Riquelme, 

el últimorefuerzo del equi- 
poandaluz. 
Actualmenteel chileno en- 
cabezala pretemporada en 
Algarve, Portugal, y elfin de 
semana jugará untriangu- 
laramistoso. O 

  

Gobierno español pide 
investigar cumpleaños 
de Lamine Yamal 

0 El Ministerio de Dere- 
chos Sociales del Gobierno 
español le pidió ala Fisca- 
lía, al Defensor del Puebloy 
ala Oficina de Lucha contra 
los Delitos de Odio investi- 
gar sienel cumpleaños del 
futbolista del Barcelona La- 
mine Yamal se vulneró la 
ley de discapacidad de ese 
país, que prohíbe espectá- 
culosde burla o que deni- 
gren alas personas con dis- 
capacidad. 
Loanterior, porla polémica 
contratación deartistas 
enanos para el cumpleaños 
18 del delantero. 
Pese ala polémica, uno de 
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losartistas participantes 
señaló a RAC1 que no hubo 
discriminación hacia ellos. 
“Nadienos faltó el respeto, 
que nos dejen trabajar”, y 
dijoque “bailamos, damos 
chupitos, hacemos magia, 
hay muchos tipos de 
shows". O 

  

Luka Modric fue oficializado en el Milan: “Estoy 
contento por empezar este nuevo episodio”     DAMIAN 

FIRMÓ POR UN AÑO PERO SE PUEDE EXTENDER HASTA 2027. 

O Tras dejarel Real Madrid 
con Xabi Alonso como DT, 
el volante croata Luka Mo- 

dric, que en septiembre 
cumplirá 40 años, fueofi- 
cializado como nuevore- 
fuerzo del AC Milan porun 

año con opción aextender- 
lo hasta el 2027. 
“Estoy muy contento por 
estar aquí para empezar 
un nuevoepisodio en mi 
carrera”, dijo Modric sobre 
sunuevo club. O
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